行われました。 心同体~輝け笑顔の星

担当者に感想を書いても 奏できたからです。 少し失敗もしてしまいま したが、とても楽しく演 た金管バンドがよかった 最後の締めくくりとなっ 祭になりました。特に、 と思います。なぜなら、 それぞれの舞台発表の ました。

らいました



りましたが、最高の文化 化祭は、ハプニングもあ 三十四回口之島文化祭が 十一月五日 (土) に、第 今年の文 ました。しかし、みんなで できたので、ぼくも自信を 声を出して、大きな動きで 初めて部長になり、緊張し を続けてきた中で今年



した。毎年ミルクムナリを 屋ユンタの二つを披露しま タを入れて、遊び庭と安里 ナリの代わりに安里屋ユン しました。今年は、ミルクム エイサー 文化祭でエイサーを披露

す。ぼくは、三年間、エイサ なが頑張って練習して、覚 えたので、素晴らしいエイサ かなと思いましたが、みん 披露していたので、大丈夫 -を披露できたと思いま

> て発表しました。ぼくは、 のために働いている人につい

もって披露することができ (小六 00) んあったけれど、本番では は、失敗することもたくさ た。みんなで元気よく歌え には「ハピネス」を歌いまし しつかりできました。最後 イズを出しました。練習で キノピオになって口之島ク て嬉しかったです。

000

がうまく映らないなどのト について紹介しました。文 行った知覧特攻平和会館 ラブルが発生しましたが、 化祭の前に、作成した資料 中学生発表 中学生は、修学旅行で



十島村立 口之島小中学校 児童生徒会新聞 24 日発行 月

宝の山ザクザクさつまいも

掘 り

府県は、大阪です。

僕の行きたい都道

しい曲で、

最初はあきらめ

十月十四日にさつま

そうでした。

とれたさつまいもを

面白いアトラクショ

なぜなら、大阪には

月からメンバーが大きくか そうになりました。更に四

初めての楽器に挑

ンがいっぱいあるし

「心島のメロディー~

しました。一つ目のうね れてさつまいも掘りを いも堀りをしました。ま では、多くのさつまいも ず、二つのグループに別

思います。

文責:中

ーマンやお猿のジョ

んどん上達し、

文化祭が近

づくたびに、みんなの気持

さんとれたらいいなと す。また、来年もたく 甘く美味しかったで 食べてみると、とても

エルモ、ミニオンズ、 USJには、マリオ、

のころは不安だらけでした

タ

ートとなりました。四月

スヌーピー、スパイダ

が、

練習していくうちに、ど

SJがあるからです。

戦する人もいて、0からのス

した人や、新しい楽器に挑

りも多くのさつまいも きいさつまいもがとれ がとれました。とても大 がとれました。二つ目の うねでは、最初のうねよ て驚きました。 そして、さつまいもを

箱に入れました。あふれ

小学生発表

小学生は、いつも口之島 ると、ぼくは、とても緊張し とができました。本番にな とても緊張したけれど、 とができました。文化祭は みました。トラブルもありま また、特攻隊員の遺書も読 表することができました。 ました。しかし、きちんと発 修正して無事に発表するこ したが、間違えずに読むこ てよかったです。 ちんと発表することができ き

000

ラス』をしました。ピンクのカ た。 ったです。今年の経験を来 えるセリフも多く大変でし 言い方などがとても難し ラスは、しぐさや、セリフの 劇 年の劇に生かしたいと思い みんなと協力して、とてもい 習して覚えました。そして、 回、私は主役だったため、覚 く、大変でした。また、今 い劇の発表ができたのでよか 今年の劇は、『ピンクのカ そこで、毎日コツコツ練

る!」です。この目標を胸に 協力して楽しい文化祭を作 来年の文化祭も頑張りたい 来年の目標は、「みんなと

みてください。

もしろいので行って

く口之島のメロディーを届 ました。本番は全員で楽し ちが高まっているように感じ

けることができました。自

はとても楽しくてお ターがいます。 USJ ージなどのキャラク



金管バンド

00

管バンドを引退することに そして、この文化祭で私は金 く楽器の指遣いがとても難 ました。この曲はテンポが速 化祭での演奏曲である「夜 楽器を演奏してきました。 年間、アルトサックスという なりました。昨年度から文 駆ける」の練習が始まり 私は小学五年生から五 小三 00

せることができよかったで の金管バンドの集大成を見 分としては、五年間演奏し てきたアルトサックスで最後 (中三 000)

い文化祭にしたいです。 しくなるような素晴らし る側もやっている側も楽 来年の文化祭は、見てい 文責:小六 8



スの背もた

き"とし

その結果

Before

~ afte

小カる



するのが楽しくなってき できました。 て、思ったより早く友達が ら、だんだんみんなと話を 子と少しずつ話していた しま2に乗って、他の島の でした。でも、 配だったことは友達作り フェリーと きた修学旅行でした。 っても嬉しかったです。 カのショーを見たので、と ョーを見られてよかった です。初めてバンドウイル さまざまな思い出がで

と行動したり泊まったり はじめは、知らない人たち 和の大切さを学びました。 で、集団生活の楽しさと平 私は、 今回の修学旅行

たくさん買えて嬉しかっ

ーで、いろいろなお土産を 水族館です。お土産コーナ

番楽しかった場所は

らの生活に生かしていき 行で学んだことを、これか たいです。 ないと思いました。修学旅 は二度と起こしてはいけ 残酷さを知りました。戦争 物を見て、戦争の悲惨さや された特攻機などの展示 覧特攻平和会館では、本物 とても寂しかったです。知 んな話ができるようにな 緒に過ごすうちにだんだ ってきました。帰りの船が んと打ち解けてきて、いろ 特攻隊員の遺書や復元 中三 0



介五

0

することに、「大丈夫かな」 と心配でした。しかし、

!?過去のアルバムと今を比べるう

〇さんに当時の学校の 様子について、インタビ ューしました。 前号に引き続き、〇〇

スポットはありますか。

残っています。 食べたのがとても記憶に の木です。そこで給食を たりの大きなガジュマル 現在の小学校校舎のあ|域と一緒に、西之浜で魚

いましたか。 **-当時は、朝活動をして**| 思い出です。

学校が始まる前に、

何でしたか。

力づくりをしていまし ったり、 運動をしたり体

活動は何をしていました具がありましたか。 当時は、

か。

当時は、

卓球、

ソフト

ルジムなどです。

-学校の楽しみな行事は

と修学旅行が楽しみでし 給食とスポーツ、それ

課外活動や部 ―校庭などにはどんな遊

したか。 -どんな行事をしていま

いましたか。

と思います。今はクーラ

もあるのかな?うらや

ト造りでとても立派だ

運動会、文化祭など、 とそれほど変わらないの マラソン大会や遠足、 今

なども飼っていた記憶が

くと、体が大きくなった

せいか、校庭がすごく狭

ニワトリ、ウサギ、

ヤギ Þ

大人になって学校に

ジュウシマツ (鳥)

ましい・・・。

昔の学校内のおすすめ| がとても怖かったのを覚 えています。その他、 やお寺まで行く、肝試し しれませんが、 学校行事とは違うかも 夜に海岸 地

り(コトーシャ)をトン も楽しかったです。 の追い込み網漁などとて チとテラで行なったのも

ったことは何ですか。 い出です。 今と昔で一番変わ

砂場、鉄棒、ジャング らいいたかと思いま 頃は口之島の人口も 百五十~百六十人ぐ す。私が在籍していた 人が減ったことで 現在は、 百人程度

だったかと思います。 ボールと空手などが中心 ―水泳はどこで行ってい

のうち、山海留学生は何 何人ぐらいでしたか。 ―当時は、児童生徒数は 人ぐらいでしたか。 そ ます。学校がない日のプ りの海だったように思い ライベートでは、西之浜 ましたか。

授業では、

前之浜あた

となり、

地域が少しさみ

しくなった気がします。 ―今の学校を見て驚いた

ことはありますか。

じ多くが木造づくりでし

昔は集会室、中学校な

たが、今は鉄筋コンクリ

と思います。 の頃は七~八人だったか 私がいた当時(中学生) 漁港の船だまりでよく泳 いでいました。 ―学校でペットを飼って

あります。 ―口之島小中学校で楽し

かな?

ツをしたりしたのも楽し すが、先生たちとスポー 遊ぶことも楽しかったで い思い出です。特に卓球 かった思い出は何ですか。 同級生と勉強したり、 く感じます。

が強かったので、 る、川辺や知覧で卓球の た先生のふるさとであ 卓球を指導してくださっ 合宿をしたのも楽しい思 毎年、

っていたので納得しまし ことです。僕は前からど う一つは、学校に置かれ うして多くの卓球台が置 れていたことでした。 昔は様々なペットが飼 いてあるのか不思議に思 ているたくさんの卓球 は沢山の人が使っていた を通して驚いたことは、 僕はこのインタビュー 文責:中一 0 ŧ

